
M1 mini – bislang nicht wirklich meins.
Beitrag von „guckux“ vom 26. November 2020, 10:20

Guckux ResEdit

Danke für die Erfahrungsberichte - auch mit den Adobe Produkten.

Aus meinen Erfahrungen mit Adobe aus den 90igern, traue ich diesem Laden keine saubere
Programmierung zu - respektive, unterstelle ihnen, daß sie alles machen um "das letzte" aus
ihren Produkten rauszuholen, ohne Rücksicht auf Konformität, Vorgaben und Empfehlungen.

Von daher: Schade daß Rosetta2 nicht "mehr" bewiesen hat, daß es das hinkriegt - auf der
anderen Seite interessant, daß (mein ungeliebter Hersteller) M$ Office wohl "läuft".

Wer jetzt welches Fazit daraus zieht, bleibt jedem selbst überlassen, Serif hat mit seinen
Affinity Produkten gezeigt, daß es "kein Problem" sein sollte - zumindest die Anpassung (hier
wäre für mich interessant, ob deren Produkte unter Rosetta2 laufen - rein aus Neugier  ->
falls ja, wäre das für eine weitere Bestätigung Adobe den Rücken zugekehrt zu haben  ).

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/51391-m1-mini-bislang-nicht-wirklich-
meins/?postID=659166#post659166
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